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Parken auf dem Johannisplatz unterbinden 
 
Antrag 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die am Johannisplatz gegenüber der Jugendstraße fehlende 
Grünstreifen-Begrenzung / Rabattengeländer zu ergänzen und die Grünstreifen wieder 
herzustellen.  
 
Begründung 
 
Wie auf den Fotos deutlich zu sehen ist, werden die Grünstreifen auf Höhe der Jugendstraße 
häufig überfahren. Teilweise parken sogar Pkws auf der Platzfläche. Um dies zu verhindern, 
soll die Begrenzung (wieder) ergänzt werden.  
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